
株式会社西武ホールディングス 後藤社長が Japan Business Press 社へのインタビューの

中で中国語放送導入について以下のようにお話をされています。 

 

【プリンスホテル全館、中国語テレビを視聴可能に】 

（2010 年 2 月 19 日インタビューより要約） 

後藤社長：『中国語のテレビ番組視聴を全館で可能にしていきます（現在は 9 ヶ所の事業所

だけ）。私が北京で釣魚台迎賓館に宿泊した際、NHK の番組を見ることができました。し

かし中国人が日本を訪れても、中国語の番組を視聴できるホテルはまだ少ないのが現状で

す。このため、先般のプリンスホテルの経営会議で「大至急実現したい」と方針を示しま

した。2010 年 4 月以降の予算の中で、スピード感を持って実現していきます。』 

 

 

尚、その後プリンスホテル様では中国語放送の導入が進められ、2010 年 10 月時点では全

てのホテルで中国語放送の視聴が可能となっております。 


